
 

       8824 Schönenberg ZH, 22.01.2024  
Feuerwehr-Verein    
     Wädenswil 
 

PROTOKOLL  ZUR 49. GENERALVERSAMMLUNG 
 

Freitag, 19. Januar 2024, 1900 Uhr, Restaurant Neubüel 
 
 
1. Teil : Generalversammlung / Traktanden: 
 

Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler 
Der Präsident begrüsst um 1910h 47 Kameraden (absolutes Mehr 24 Stimmen), 
darunter die beiden Ehrenmitglieder Heinz Imbach und Walter Nievergelt. Als 
Stimmenzähler werden Heiri Zollinger, Moritz Mani und Roman Schafflützel 
gewählt. 
 

1. Protokoll der 48. GV 
Das Protokoll der 48. Generalversammlung, welches im Internet aufgeschaltet 
war, wird verlesen und mit Applaus genehmigt. 
 

2. Mutationen 
Im vergangenen Vereinsjahr mussten wir erfreulicherweise von keinem 
Vereinskameraden Abschied nehmen.  
 
Es erfolgten vier Austritte auf eigenen Wunsch: Anreas Höhn, Albert Bossert, 
David Kodz und Mischa Käser. 
 
Wegen nicht bezahlter Beiträge wurden Francesco Galello ausgeschlossen. 
 
Mit Emmanuel Halter, Thierry Krapf und Babu Vatanacan durften wir drei neue 
Mitglieder aufnehmen. 
 
Der Mitgliederbestand per 1.1.2024 beträgt 195 (-6) 

 
3. Jahresberichte: a) Präsident    b) Kommandant 

Die Jahresberichte werden durch den Präsidenten und den Aktuar verlesen und 
einstimmig mit Applaus genehmigt. Vielen Dank den Verfassern.  

 
4. Kassabericht, Revisorenbericht 

Der amtierende Kassier Caspar präsentiert zum letzten Mal die Zahlen für das 
vergangene Vereinsjahr. Die Kasse weist einen Stand von Fr. 310.65, das 
Kontokorrent Fr. 1816.06 und das Sparkonto Fr. 5207 auf. Es resultiert, auch 
aufgrund diverser Spenden, ein erfreulicher Gewinn von Fr. 603.95 bei einem 
Gesamtvermögen von Fr. 7333.71. Caspar gibt die Kasse auf soliden Beinen 
an den neuen Kassier weiter. 
 
Die Revisoren haben die Rechnung geprüft und für gut befunden. Ebenfalls 
wird Caspars Gastfreundschaft gedankt. Rechnung und Revisorenbericht 
werden durch die Versammlung genehmigt. 

  



 
 

 
5. Wahlen:  a) Vorstand  b) Revisoren 

Aufgrund der Rücktritte von Präsident und Aktuar, sowie dem Wechsel von 
Caspar zu Beisitzer (da neu Kommandant) und einem beabsichtigten Wechsel 
von Manu Rupff zum Aktuar wird der gesamte Vorstand neu gewählt. 
 
Als neuer Präsident wird Martin Rusterholz gewählt. Er bedankt sich und freut 
sich auf die neue Aufgabe im «Ruhestand». 
 
Als neuer Kassier wird Ueli Kleiner gewählt, er bedankt sich für die Wahl und 
verspricht auch in Zukunft die Revisoren gebührend zu verpflegen. 
 
Als neuer Vizepräsident wird Martin Baumann gewählt. Auch er bedankt sich für 
die Wahl und freut sich auf die Aufgabe. 
 
Als neuer Aktuar wird Manuel Rupff gewählt, er bedankt sich und freut sich auf 
den Postenwechsel. 
 
Ebenfalls wird der Beisitzer Caspar mit Applaus in seinem neuen Amt 
willkommen geheissen. 
 
Auch die Revisoren wurden einstimmig gewählt. 1. Revisor Moritz Mani und 2. 
Revisor Quintus Fumagalli 

 
 

6. Auszeichnungen 
Dieses Jahr dürfen wir zwei langjährige Mitglieder auszeichnen. Martin 
Rusterholz mit 30 Dienstjahren und Heinz Widmer mit 20 Dienstjahren. Blächli 
wird mit einer Kiste Wein für seinen Einsatz gedankt, Heinz, der leider nicht 
anwesend sein konnte wird etwas hochprozentiges überreicht bekommen.  

   
7. Jahresprogramm 2024 

Das Jahresprogramm für 2024 wird der neue Vorstand ausarbeiten. Der 
Sommerausflug wird auf den 17. August festgesetzt, die restlichen Daten folgen 
zu gegebener Zeit. 

 
8. Anträge der Versammlung 

Aus der Versammlung sind keine Anträge eingegangen. Der Vorstand schlägt 
die Wahl von Chrigel Dolder zum Ehrenmitglied vor. Dies wird von der 
Versammlung mit Applaus genehmigt. Und Chrigel wird mit einer Kiste Wein 
verdankt. Manuel Rupff blickt auf das Wirken des Präsidenten zurück und 
überreicht eine weitere Flasche. Danke Chrigel für deinen Einsatz. 
 

 
9. Verschiedenes 

Die GV konnte um 20:10 beendet werden. Der Vorstand bedankt sich für die 
rege Teilnahme und freut sich auf die nächste GV.  

 
 
 
 
 
 
 



2. Teil: Nachtessen – Gemütliches Beisammensein in der Fabrikbeiz 
 
 
Ich bedanke mich für die zurückliegenden 10 Jahre die ich im Vorstand wirken durfte und 
freue mich auf weitere Jahre im Feuerwehrverein. 
 
Schönenberg, 22.01.2024 
 
Der Aktuar 
 
Thomas Kellerhals 


